

Lustemberg desvela a los integrantes del nuevo equipo que liderará el Ministerio de Salud Pública

Principal



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 54
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lustemberg-desvela-a-los-integrantes-del-nuevo-equipo-que-liderara-el-ministerio-de-salud-publica_14780.php

**LUSTEMBERG DESVELA
A LOS INTEGRANTES
DEL NUEVO EQUIPO
QUE LIDERARÁ EL
MINISTERIO DE SALUD
PÚBLICA**

Principal

Lustemberg desvela a los integrantes del nuevo equipo que liderará el Ministerio de Salud Pública

Lustemberg presenta a los miembros del flamante equipo que conducirá el Ministerio de Salud Pública.

Presentación del Nuevo Equipo del Ministerio de Salud Pública

La ministra designada de Salud Pública, Cristina Lustemberg, presentó recientemente al equipo que liderará el Ministerio durante el nuevo período de gobierno que comenzará el próximo 1° de marzo.

Subsecretaría y Presidencia de ASSE

En conformidad con lo anunciado por el presidente electo, el subsecretario de la cartera será Leonel Briozzo.

Por su parte, el presidente de la Administración de Servicios de Salud del Estado (ASSE) será el Dr.

Álvaro Danza, un médico especializado en medicina interna y farmacología, con 47 años de edad, quien también posee un máster en dirección de empresas de salud y un doctorado en ciencias de la salud.

Vicepresidencia y Gerencia General

El vicepresidente de ASSE será Daniel Olesker, exministro de Salud Pública y Desarrollo Social, a sus 72 años, es magíster en Economía y profesor en la Facultad de Ciencias Económicas.

El gerente general de ASSE estará a cargo del Dr. Federico Martiarena.

Dirección General y Coordinación

La dirección general de secretaría será ocupada por Rodrigo Márquez Alonso, de 47 años, quien cuenta con dos másters: uno en negocios y administración, y otro en transformación digital y desarrollo.

Por otro lado, la presidencia de la Junta Nacional de Salud estará a cargo de Gabriela Pradere, economista con amplia experiencia en el ámbito de la salud. La Dra.

Fernanda Nozar, especialista en ginecología, será la directora general de Salud y tiene un postgrado en gestión de servicios de salud.

Subdirección y Otras Direcciones

El subdirector general de Salud será el Dr.

Gilberto Ríos, experto en administración de servicios de salud, con un máster en políticas y gestión en la sanidad.

La Dra.

Zaida Arteta, de 51 años, será la directora general de coordinación del MSP, con especialización en enfermedades infecciosas, medicina interna y parasitología y micología.

Anteriormente, se desempeñó como presidenta del Sindicato Médico del

Uruguay.

Finalmente, la dirección general de fiscalización estará a cargo de la ingeniera química Silvia Belvisi, mientras que la subdirección será asumida por Andrea Rivero.

Desde su cuenta oficial de Twitter, Lustemberg expresó: "Les quiero presentar parte del equipo que me acompañará en el @MSPUruguay desde el 1 de marzo.

Mujeres y hombres profundamente comprometidos con trabajar incansablemente por la salud y el bienestar de todas y todos los uruguayos. Este equipo refleja el compromiso por un Uruguay.

" Para más información, visite el enlace correspondiente.

Fuente: Telenoche

Imágenes



**LUSTEMBERG DESVELA
A LOS INTEGRANTES
DEL NUEVO EQUIPO
QUE LIDERARÁ EL
MINISTERIO DE SALUD
PÚBLICA**

Lustemberg desvela a los integrantes del nuevo equipo que liderara el ministerio de salud publica

Tags

desarrollo, presidente, miembros, lustemberg, interna, directora, ministerio, medicina, presidencia, servicios, uruguay, ciencias

Noticias relacionadas

4.5 * *Cristina Lustemberg se propone consolidar el liderazgo del Ministerio de Salud Pública durante su gestión*

4.8 * *Cristina Lustemberg afirmó que el futuro Gobierno tiene en agenda como prioridad la situación del Casmu*

- 3.6 *** *Cristina Lustemberg aseguró que se está monitoreando de cerca la situación del Casmu*
- 4.1 *** *La gestión de Lustemberg en el Ministerio de Salud Pública se enfocará en eliminar "obstáculos que dificultan el acceso a los medicamentos"*
- 4.5 *** *Cristina Lustemberg propone una revisión de ciertos aspectos de la ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo*
- 4.0 *** *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*
- 3.9 *** *Lustemberg sugiere una reforma a la Ley del Aborto para extender los plazos vigentes*
- 4.5 *** *La ministra designada asegura que se está monitoreando de cerca la situación de Casmu tras su encuentro con las autoridades del Msp*
- 4.5 *** *Cristina Lustemberg manifestó su inquietud ante la creciente preocupación por las deudas acumuladas por Asse*
- 4.4 *** *Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdján se reúnen con Lustember y Briozzo para abordar temas clave*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo